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6 Debemos proponer mejoras concretas y viables al 
=— Poder Legislativo (por informe de comisión)” 

¡Ondo, presidente CAS y vicepresidente de Sofo 

  

Vecinos de Temuco piden protección 
en cruce ferroviario no autorizado que 
es la única entrada y salida de sus casas 
recuLARIzaR. Inseguridad y el riesgo de accidentes con resultado de muerte 
afectan a unas dos mil personas que viven en el Parque Costanera IT. En julio 
del año pasado enviaron solicitud a EFE pidiendo una barrera electrónica y 
siguen esperando. Municipio y EFE responden que está en regulación. 

Andrea Arias Vega 
andrea.ariasGaustraltemuco.cl 

  

os vecinos del Parque 
Costanera II de Temuco 

están desde julio delaño 
pasado pidiendo regularizar 
“el cruce ferroviario no auto- 
rizado” que es la única entra- 
da y salida de sus viviendas. 
Son más de dos personas las 
que habitan en estas 500 ca- 
sas, debiendo convivir a dia- 
rio con el riesgo de acciden- 
tes. 

Así lo explicó el presiden- 
te delaJunta de Vecinos, José 
Muñoz Leiva, quien señaló a 
El Austral que “estamos pi- 
diendo a EFE colocar barre- 
ras electrónicas en el cruce, 
porque desdela construcción 
del conjunto habitacional han 
ocurrido numerosos acciden- 
tes ocasionados por el paso 
del tren, incluso la muerte de 
la señora Elía Barría que suce- 
dió el 2011 cuando llevaba só- 
lo once meses viviendo en la 
villa”. 

El dirigente agregó que 
“en todo este tiempo, a esta 
lamentable muerte se suman 
personas heridas, una micro 
que fue chocada por el tren 
de sur a norte y un colectivo 
20 arrollado por el tren de 
carga. Y todo por no contar 
con los elementos necesarios 
para proteger la integridad de 
los peatones y de quienes se 
movilizan en sus vehículos. 
Necesitamos que el munici- 
pio se reúna con nosotros y 
que el cruce sea autorizado”. 

      

EFE ESPERA GESTIÓN 
Desde Comunicaciones de 
EFE informaron que “cuando 
existe un cruce ferroviario 
que se encuentra en condi- 
ción irregular, la parte intere- 
sada debe realizar un proceso 

“Estamos pidiendo a 
EFE colocar barre- 
ras electrónicas en el 
cruce, porque desde 
la construcción del 
conjunto habitacio- 
nal han ocurrido nu- 
merosos accidentes 
ocasionados por el 
paso del tren”. 

José Muñoz Leiva, 
presidente Junta de vecinos 

Parque Costanera Il 

  

de regularización ante el Mi- 
nisterio de Transportes y Te- 
lecomunicaciones. En este ca- 
so, el municipio informó a 
EFE su interés de realizar la 

regularización de tres cruces, 
correspondientes a Costane- 
ra II (Alemania), Marañón y 
Antumalén, por lo que debe- 
rá hacerel trámite correspon- 
diente ante el Ministerio de 

Transportes. Ese es el paso 
que falta”. 
En la declaración aclaran 

que “una vez que inicie el trá- 
mite de regularización, EFE 
informará las condiciones en 
quese encuentran los cruces, 
con todas las medidas de se- 
guridad necesarias, para que 
el municipio, una vez inscrito 
y regularizado el cruce, sus- 
criba un convenio en que se 
establezca el pago por el man- 
tenimiento, de acuerdo a la 
normativa vigente del Minis- 
terio de Transportes y Teleco- 
municaciones”. 

AVANCES MUNICIPIO 
Al ser consultado el director 
de Tránsito de la Municipali- 
dad de Temuco, Ulises Asen- 
jo, empezó explicando que 
“los cruces ferroviarios dela 
ciudad de Temuco son deres- 
ponsabilidad de EFE”. 

  
EL AUSTRAL

LOS VECINOS DENUNCIARON QUE HAY INCUMPLIMIENTOS PORQUE HACE MAS DE DOS AÑOS SE INICIÓ LA HABILI- 
TACIÓN DEL CRUCE Y SIGUEN ESPERANDO LAS BARRERAS, LUCES Y SONIDO. 

85% 
de avance presenta el 
cruce Costanera Il, según in- 
formóel director de Tránsi- 
to de la Municipalidad de 

Temuco. 

Ahora en cuanto al reque- 
rimiento de los vecinos del 
Parque Costanera II recono- 
ció que está una regulariza- 
ción pendiente y no sólo esta 
villa. “En estos momentos se 
encuentran en proceso dere- 
gulación tres cruces que que- 
daron pendientes de regulari- 
zación, y quese han interve- 
nido parcialmente. Estos son 
Antumalén, Marañón y Costa- 
nera II”. 

Al respecto, aseveró que 
“hemos estado como munici 
pio constantemente ocupán- 
donos de quese puedan regu- 
larizar adecuadamente estos 
cruces. Sin embargo, pode- 

        

TAMBIÉN ADVIERTEN QUE DENTRO DEL PERÍMETRO DEL CRUCE VEHICU- 
LAR HAY UN TRECHO QUE NECESITA SER ASFALTADO POR EVENTOS. 

mos indicar que Antumalén y 
Marañón se encuentran ter- 

minados a la espera de su en- 
trega de parte de EFE, mien- 
tras que el cruce del Parque 
Costanera II se encuentra con 

un 85% de avance, estando a 
la espera de que concluyan 
los trabajos de ingeniería pa- 
ra instalar las barreras auto- 
máticas, ya que al llevar estos 
dispositivos se requiere reali- 
zar los cálculos de ingenie- 
ría”. 

Asenjo remató indicando 

que “es de interés de EFE y de
la Municipalidad de Temuco
que estos trabajos concluyan
ala brevedad, ya que, al no
estar operativos, estos produ-
cen una baja en el promedio
de velocidad de los trenes y
para la municipalidad repre-
senta un riesgo, tanto para los
peatones como para los vehí-
culos. Una vez concluidos los
trabajos, se realiza un conve-
nio para que la mantención
quede en manos de la munici-
palidad”. es   

COMUNICACIONES SOFO 

  

EL ENCUENTRO FUE EN LA SOFO. 

Gremios del agro 
y forestal por el 
informe Comisió 
“requiere ajustes 
con realismo” 

    

Los gremios agrícolas prove- 
nientes desde Ñuble hasta Puer- 
to Montt, agrupados en el Con- 
sorcio Agrícola del Sur (CAS) y 
la Sociedad Nacional de Agri- 
Cultura (SNA) participaron ayer 
de una extensa reunión en el 
Parque Sofo en Temuco, con el 
objetivo de analizar el informe 
dela Comisión para la Paz y el 
Entendimiento y sus implican- 
ciaspara el futuro delsector. 
Traselencuentroliderado por 

el CASse asumió una posición 
constructivarespecto del traba- 
jo realizado por la Comisión. 
Los gremios valoraron el traba- 
jorealizado, pero juntocon ello 
advierten que las recomenda- 
ciones presentadas “requieren 
de ajustes con realismo”, te- 
niendo como base el desafio 
pendiente de controlar la ocu- 
rrencia de atentados para no 
afectara producción. 

El presidente del Consorcio 
Agrícola del Sur y vicepresiden- 
te de la Sociedad de Fomento 
Agrícola de Temuco, Gastón Ca- 
minondo, calificó el encuentro 
como “muy positivo, porque 
permitió recoger directamente 
las visiones de los gremios del 
sur. Esta propuesta necesita 
ajustes, y ese trabajo debe ha- 
cerse con realismo, evitando 
errores como los de la Ley Indí- 
gena, cuya ambigiiedad ha da- 
do pie a interpretaciones que 
avalan la violencia. Hoy debe- 
mos proponer mejoras concre- 
tas y viables al Poder Legislati- 
vo”. 

Porsu parte, el presidente dela 
SNA, Antonio Walker, dijo que 
“valoramos el trabajo de la Co- 
misión, pero lo urgente esrecu- 
perarlapazenel sur, porquesin 
seguridad no hay desarrollo po- 
sible. El mundo agrícolanecesi- 
ta certezas para producir, inver- 
tir y generar empleo” 03
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